
皆さんゴールデンウィークはいかが過ごされま
したか？レジャーを楽しまれた方や、仕事が繁忙
期だった方など、それぞれ日常とはちょっと違っ
た時間を過ごされたのではないでしょうか。私は
初めての家族旅行に行ってきたのですが、遠方で
なくともたくさん良いおでかけスポットがあるも
のですね！お薦めのおでかけ先や宿泊地などがあ
れば、ぜひ教えてくださいね。 
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　先日、なんと創業100年を超える老舗食品企業である「カタギ
食品株式会社」（石津元町）を訪問しました。同社は加工ゴマ製
品の製造を中心とした工場を市内に設けており、視察の際は完
全防備スタイルです。皆さん、私だと分かりますか？（笑）
　視察途中で味見したゴマの香りがとても豊かで、言葉では表
しきれません！このような技術を持った老舗企業が市内で活躍
しているなんて、なんだか感慨深いですね。市の“経営資源”
と言えるかもしれませんね。

　５～６月は意外にもイベントが多い時期で、
各種団体の定例会を始め、俳画協会展や野球大
会など、幅広いイベントに招待され、ご挨拶さ
せていただいています。
　初夏の気候が爽やかな中、元気あふれる市民
の皆さんの顔を見ることで、私もエネルギーを
チャージしています！皆さん、私を見かけたら、
どんどん声を掛けてくださいね！

　民間の有識者でつくる「人口戦略会議」におい
て、地方自治体の持続可能性について発表されまし
た。全国で約４割の自治体が将来消滅する可能性が
あると報告されたなか、寝屋川市は10年ぶりに消滅
可能性自治体から“脱出”！急きょ、テレビや新聞
の取材が舞い込んできました。
　私が市長に就任してから進めてきた施策の効果か
と思うと嬉（うれ）しいような気もしますが、今回
の報道に左右されることなく、寝屋川市が魅力的な
まちとなるよう、今後も気を引き締めて市長の責務
を全うしていきますね！

世紀を超えて香り立つ香ばしさ

市内各種イベントに参加！ MBS毎日放送の取材を
受けました！

これ私です


